



COMUNICADO

Estrenamos una nueva normalidad. Han sido muy grandes los sacrificios para llegar a este punto y en la nueva situación es imprescindible la responsabilidad y el sentido común para cumplir con las normas y evitar una vuelta atrás, se lo debemos a las personas que se han quedado por el camino y a los profesionales que en todas estas semanas del estado de alarma han velado por nosotros y han hecho que funcionaran los distintos servicios.

A todos los vecinos/as y a todos los que regresáis a disfrutar de nuestro pueblo os pedimos encarecidamente responsabilidad, prudencia y cumplir con todas las medidas de higiene establecidas por las Autoridades Sanitarias frente al COVID-19 pues el virus sigue estando ahí.

NUEVA NORMALIDAD 21 DE JUNIO DE 2020:

Estamos en la nueva normalidad, la Junta de Extremadura publica en el Diario Oficial de Extremadura el acuerdo por el que se establecen las medidas básicas de prevención en materia de salud pública:

- Deberá mantenerse una distancia de seguridad de 1,5 metros.
- Uso obligatorio de mascarilla cuando no pueda mantenerse la distancia de seguridad.
- Bares. Consumo en el interior en barra y e mesa con un aforo del 80%. Terrazas al aire libre, aforo del 90%. En ambos casos deberá respetarse la distancia de seguridad.
- Iglesia. Aforo al 75%.

- Velatorios. Al aire libre, 50 personas a la vez; en espacios cerrados 25 personas. Comitiva fúnebre, máximo 50 personas.
- Mercadillos al aire libre al 75% de ocupación.
- Acción cinegética permitida en todas sus modalidades.
- Pesca deportiva y recreativa permitida en todas sus modalidades.
- Biblioteca municipal, se amplía el aforo al 50%.
- Instalaciones deportivas. Se irá recuperando poco a poco la actividad en el gimnasio y ampliando paulatinamente el aforo actual de usuarios del gimnasio municipal.
- Colabora para proteger los negocios de nuestro pueblo: Comercios, Panadería, Farmacia, Mercadillos, Cajas y Bancos, puestos de Churrerías y demás establecimientos, manteniendo la distancia de seguridad y utilizando la mascarilla.

Empezamos un nuevo tiempo, una “nueva normalidad” pues la pandemia provocada por el COVID-19 aún no se ha erradicado, el virus sigue estando presente y no podemos relajarnos por lo que debemos seguir cumpliendo todas las medidas higiénicas establecidas por las Autoridades Sanitarias.

**¡PROTÉGETE Y ESTARÁS PROTEGIENDO A LOS DEMÁS!
¡JUNTOS PARAMOS A ESTE VIRUS!**